

PROGRAMME VOLUNTARIAT

Domenii: patrimoniu, riscuri naturale și mediu

Découvrez notre programme d'activités 2013

Nous nous permettons d'attirer votre attention sur notre programme d'activités pour l'été 2013:

- **Pour les campus**, l'APARE et le CME recherchent des étudiants et jeunes professionnels ayant une pratique, un centre d'intérêt ou une qualification en rapport avec les différents thèmes des campus: patrimoine, risques naturels et environnement. Les étudiants en hydrologie, géographie, paysage, graphisme/design, architecture, métiers du patrimoine, développement local, tourisme, médiation culturelle, risques naturels ou encore les métiers de la communication sont les bienvenus. **13 campus**, sont proposés cet été en **Arménie** (sous réserve), en **Ecosse**, en **France** – Provence, Baronnies, Corse, Côte bleue-, en **Grèce**, en **Italie**, à **Majorque**, au **Maroc**! et en **Tunisie** sur des thèmes variés : écotourisme, marketing des produits locaux, risques naturels, patrimoine culturel et tourisme, aménagement paysager, développement durable du littoral.

N'oubliez pas que les campus constituent généralement une première expérience professionnelle pour les jeunes diplômés. Voir la **programmation des campus 2013**. Première sélection : 20 mai 2013

- **Pour les chantiers**, l'APARE se base sur le volontariat, les personnes de plus de 16 ans et de toutes nationalités ont la possibilité de participer à nos 19 chantiers en Provence et aux chantiers pour adultes au Maroc et en Croatie. Nous proposons cet été deux chantiers de bénévoles à thème linguistique, une alternative originale et solidaire pour connaître une culture et pratiquer une langue : pour adultes à **Grans** et pour adolescents à **Bédoin**. Voir le **programme complet des chantiers**.

Nous comptons sur vous pour diffuser ce programme dans votre réseau, en particulier chez les étudiants. Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous demander des brochures et affiches ou consultez notre site internet.

APARE
25, boulevard Paul Pons
84800 L'ISLE SUR LA SORGUE – FRANCE
00 33 (0)4 90 85 51 15
chantiers@apare-gec.org & campus@apare-gec.org

Discover our 2013 volunteering programme

We would you be grateful if you could take in consideration our programme of activities for summer 2013:

- **For the campuses**, the APARE and CME "Mediterranean Centre for Environment" look for students and young professionals having a practice, a center of interest or a qualification in touch with the various subjects of the campuses: heritage, natural hazards and environment. The students in geography, landscapes, photography, social studies, domains about the heritage, the local development, tourism, natural hazards, cultural mediation or still the domains about the communication are welcome. **There are 13 campuses on offer this summer in Armenia** (to be confirmed), **France**, **Greece**, **Italy**, **Majorca**, **Morocco**, **Scotland** and **Tunisia** on a variety of topics : ecotourism, marketing of local products, natural hazards, heritage and tourism, landscaping, sustainable development of European coastline...

Do not forget that the campuses represent generally the first work experience for our young graduates. See the **list of the campuses**. Deadline of application: in May 20th, 2013.

- **For the workcamps**, the APARE bases itself on the volunteering, people above the age of 16 years and of all nationalities have the possibility to participate in our 19 workcamps situated in **Provence** and one in **Morocco** and **Croatia**. **New this year "bilingual workcamp"**: an original and socially responsible alternative to get to know a culture and speak a language : one for adult in **Grans** and one for teenagers in **Bédoin**. See the **list of the workcamps**

We count on your support to publicise these programmes around you, in particular among students. For more information, do not hesitate to ask us for booklets and posters or consult our website.

APARE
25, boulevard Paul Pons
84800 L'ISLE SUR LA SORGUE – France
00 33 (0)4 90 85 51 15
chantiers@apare-gec.org & campus@apare-gec.org